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Aos seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às oito horas e trinta 1 

minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, situado no andar térreo do prédio sede da 2 

Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os 3 

conselheiros para a Sessão Ordinária do Conselho Superior Universitário – Consu, 4 

convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: O Reitor, 5 

presidindo a sessão, Prof. Henrique de Oliveira Costa, a Vice-Reitora, Profa. Ilka do 6 

Amaral Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Mara Cristina Ribeiro; 7 

o Pró-Reitor de Gestão Administrativa, Sr. Adalberto Bandeira de Melo; a Pró-Reitora 8 

Estudantil, Profa. Liliane Correia Toscano de Brito Dizeu; a Supervisora do Hospital 9 

Escola Dr. Helvio Auto, Sra. Rita de Cássia Rebelo Lemos; o Supervisor do Hospital 10 

Escola Portugal Ramalho, Prof. Audenis Lima de Aguiar Peixoto; o Supervisor da 11 

Maternidade Escola Santa Mônica, Dr. Marco Geraldo de Paula; a Gerente do Centro de 12 

Ciências da Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a Gerente Geral da Escola Técnica de 13 

Saúde Profa. Valéria Hora; a Coordenadora do Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso, 14 

Profa. Aline Carla de Araújo Carvalho; a Coordenadora do Núcleo de Propedêutica e 15 

Terapêutica, Profa. Simone Stein; o Coordenador do Núcleo de Educação à Distância, 16 

Prof. Rafael André de Barros; a Coordenadora do Núcleo de Tecnologias de Informação 17 

e Comunicação na Educação, Profa. Helena Rodrigues Câmara; a Coordenadora do Curso 18 

de Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques; a Coordenadora do Curso de 19 

Fonoaudiologia, Profa. Ranilde Cristiane Cavalcante Costa; a Coordenadora do Curso de 20 

Terapia Ocupacional, Profa. Ana Elizabeth dos Santos Lins; a Coordenadora do Curso de 21 

Radiologia, Profa. Denise Cristina de Lima Barbosa; a Coordenadora do Curso 22 

Tecnológico de Alimentos, Profa. Cícera Maria Alencar do Nascimento; a Coordenadora 23 

do Curso de Segurança do Trabalho, profa. Karina Rossana Menezes Schussler; o 24 

Coordenador do Curso de Licenciatura em Física pelo Sistema UAB/Uncisal, Prof. 25 

Jobson de Araújo Nascimento; a Representante dos coordenadores dos programas de 26 

extensão, Profa. Joceline Costa de Almeida; a Representante docente do Centro de 27 

Ciências Integradoras – Categoria Adjunto, Profa. Maria Lucélia da Hora Sales; a 28 

Representante docente do Centro Ciências Integradoras - Categoria Auxiliar, Profa. 29 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano; o Representante docente do Centro de 30 
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Educação à Distância – Categoria Auxiliar, Prof. Vagner Herculano de Souza; a 31 

Representante Docente do Centro de Tecnologia – Categoria Assistente, Profa. Rafaela 32 

da Silva Cruz Sampaio; o Representante Docente do Centro de Tecnologia – Categoria 33 

Auxiliar, Prof. Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos; a Representante da 34 

Associação dos Docentes da Uncisal, Profa. Josefina da Silva Santos; a Representante do 35 

Corpo Técnico-Administrativo – Nível Superior, Sra. Júlia Regina Falcão de Lima; o 36 

Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Médio, Sr. Péricles Terto da 37 

Silva; o Representante Discente do Diretório Acadêmico de Medicina D. A. 2 de maio, 38 

Acadêmico Maykon Wanderley Leite Alves da Silva; a Representante Discente do Centro 39 

Acadêmico de Fisioterapia, Acadêmica Deborah Silva Vasconcelos dos Santos; o 40 

Representante Discente do Diretório Central dos Estudantes – Suplente, Acadêmico 41 

Cláudio José dos Santos Júnior. Demais Presentes: Paulo Sérgio Lins, Chefe de 42 

Gabinete; Renata Perches, médica na MESM; Williams Pacífico A. Santos, Coordenador 43 

Jurídico; Denise de Queiroz P. Alves, Controladora Interna; Sônia Maria Silva, lotada na 44 

SUPLOR; Tereza Cristina Moreira Silva, lotada no GEPOF; Márcia Temóteo de Melo, 45 

D. Administrativa da MESM; José Tenório Gameleira, Assessor Técnico; Ana Valkíria 46 

de Paula da Silva, Secretária do Consu; Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca, 47 

respondendo pela Coordenação Administrativa do CONSU. PAUTA: Leitura e 48 

apreciação da ata resumida da sessão extraordinária do dia 13 de dezembro de 2018; 49 

Leitura e apreciação da ata da sessão ordinária do dia 2 de abril de 2019; Leitura e 50 

apreciação da ata da sessão ordinária do dia 2 de julho de 2019; Posse de Conselheira; 51 

Avaliação da proposta do Curso de Mestrado Acadêmico em Audiologia, Tecnologia e 52 

Envelhecimento; Apresentação do Relatório da Comissão da Maternidade Escola Santa 53 

Mônica; Apresentação da FEPESA; Apresentação de Informe: Mudança no horário de 54 

funcionamento da Biblioteca (7h30 às 21h). Iniciando os trabalhos, Prof. Henrique 55 

Costa, presidindo a sessão, realizou a leitura da pauta e informou que a apresentação da 56 

FEPESA não poderia ser realizada, pois os representantes não puderam comparecer. A 57 

palavra foi passada para a Sra. Amanda Mesquita, Coordenadora do Consu que realizou 58 

as leituras das atas das sessões ordinárias e extraordinárias. A primeira ata, da 59 

extraordinária do dia 13 de dezembro de 2018, foi lida e posta em votação, sendo 60 

aprovada com 8 (oito) votos a favor, 3 (três) abstenções e nenhum voto contra. A próxima 61 

leitura realizada, foi da ata da sessão ordinária do dia 2 de abril de 2019, aprovada com 6 62 

(seis) votos a favor, 10 (dez) abstenções e nenhum voto contra. Em seguida, a leitura da 63 

ata da ata da sessão ordinária do dia 2 de julho de 2019, aprovada com 10 (dez) votos a 64 

favor, 9 (nove) abstenções e nenhum voto contra. Prof. Henrique Costa explicou que a 65 
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apresentação das atas antigas, foi ocasionada pela mudança na Coordenação do Consu, 66 

porém tal situação já foi resolvida, estando as atas devidamente atualizadas. Seguindo, o 67 

Presidente do Consu realizou a posse da Profa. Maria Lucélia da Hora Sales em 68 

substituição à Profa. Almira Alves dos Santos como Representante docente do Centro de 69 

Ciências Integradoras – Categoria Adjunto. Continuando a sessão, o Prof. Henrique Costa 70 

destacou a importância da avaliação da proposta do Programa de Mestrado Acadêmico 71 

em Audiologia, Tecnologia e Envelhecimento e passou a palavra para Prof. Mara Ribeiro, 72 

que iniciou sua fala explanando sobre a PCN (Parâmetros Curriculares Nacionais) que foi 73 

escrita em um mês, juntamente com o Prof. Pedro Lemos e possui bastante chance de ser 74 

aprovada, tendo sido pensada e analisada a mais tempo, de forma a contemplar as 75 

necessidades da instituição, principalmente nas áreas de fonoaudiologia, fisioterapia e 76 

terapia ocupacional, falou do prazo de submissão dos trabalhos; discorreu acerca da 77 

necessidade da aprovação do Programa de Mestrado. Destacou as linhas de pesquisa do 78 

Programa, bem como informou que todo o programa está em conformidade com a 79 

CAPES (Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior) e apoio da 80 

reitoria. Enfatizou os principais pontos do Programa de Mestrado e ressaltou o apoio 81 

dado pela FAPEAL (Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado de Alagoas) em reunião, 82 

inclusive indicando a possibilidade de bolsas para os mestrandos. Destacou a captação de 83 

recursos que o grupo de pesquisa de Audiologia, Tecnologia e Envelhecimento possui. 84 

Demonstrou que na região Nordeste só existem 2 (dois) programas de mesma natureza, 85 

pela dificuldade de aprovação da CAPES e enfatizou a importância da ARINTER 86 

(Assessoria de Relações Internacionais). Destacou que o programa de Mestrado tem boa 87 

chance de ser aprovado, se não esse ano, possivelmente o próximo. Prof. Henrique Costa 88 

parabenizou Profa. Mara Ribeiro e o Prof. Pedro Lemos pelo esforço e dedicação e aos 89 

pesquisadores. Prestou homenagem ao LATEC (Laboratório de Audição e Tecnologia), 90 

bem como à pessoa do Prof. Pedro Lemos, como coordenador, destacando as produções 91 

em altíssima qualidade e altíssimo nível. Prof. Audenis Peixoto parabenizou a equipe 92 

pelo trabalho e realizou questionamentos acerca da proporcionalidade cobrada pela 93 

CAPES em relação aos créditos destinados às disciplinas obrigatórias e eletivas. Em 94 

outro tópico, falou que achou cuidadoso a abertura de 12 (doze) vagas e que seria ousadia 95 

abrir mais, mas seria interessante haver a possibilidade de aumento de vagas para mostrar 96 

a relevância do programa. Profa. Mara Ribeiro iniciou esclarecendo sobre o tópico do 97 

aumento de vagas, mostrando que a CAPES não gosta que o programa possua muitas 98 

vagas logo de início, sendo esta uma dica de um consultor de um programa de mestrado. 99 

Quanto ao  primeiro tópico, a proporcionalidade é cobrada pela CAPES em relação aos 100 
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créditos destinados às disciplinas obrigatórias e eletivas. Informou que as disciplinas 101 

obrigatórias são as indicadas pelo programa da área 21 (vinte e um), sendo esta bem 102 

centralizadora, já as eletivas, o aluno deve sentir-se à vontade para cursar desde que 103 

obtenha o número mínimo de créditos. Informou que o limite de créditos seria de 16 104 

(dezesseis) créditos.  O presidente do Consu aproveitou o momento para conclamar a 105 

todos acerca da necessidade da docência envolver-se com pesquisa. Prof. Mara Ribeiro 106 

retificou que o total de créditos seria de 28 (vinte e oito), sendo 16 (dezesseis) em 107 

disciplinas e complementares mais o crédito da dissertação. Profa. Lucélia Hora informou 108 

que se sentiu contemplada com a apresentação da Profa. Mara Ribeiro, bem como 109 

parabenizou pelos trabalhos realizados. Prof. Henrique Costa mostrou a seriedade da 110 

proposta do Curso de Mestrado acadêmico em Audiologia, Tecnologia e Envelhecimente 111 

o colocou em regime de votação, sendo aprovado por unanimidade. Seguindo para o 112 

próximo ponto da pauta, a apresentação do Relatório da Comissão da Maternidade Escola 113 

Santa Mônica, Prof. Henrique Costa fez uma breve explanação para explicar o motivo da 114 

composição da Comissão na MESM e informou que posteriormente o mesmo serviço 115 

será realizado nas outras unidades, relatou que nos últimos 10 (dez) anos a Uncisal teve 116 

problemas de repasse financeiro e que em 2018 o Governador fez o movimento de 117 

aportar recursos financeiros, onde houve uma melhora no repasse, no entanto ainda não 118 

reverteu toda a necessidade posta, impactando assim em problemas de abastecimento. 119 

Viu-se então a necessidade da criação da comissão formada por Tereza Cristina Moreira 120 

da Silva, Sônia Maria da Silva, José Tenório Gameleira e Denise de Queiroz Pereira 121 

Alves, para gerir melhor o abastecimento. A apresentação do relatório da comissão 122 

começou com o Sr. Tenório Gameleira agradecendo a participação e o apoio dado pelos 123 

profissionais da Santa Mônica, assim como informou que a intenção do trabalho realizado 124 

pela comissão seria de ajudar a melhorar a gestão. Demonstrou que a parte de gestão 125 

ficou a cargo dele e da Denise Queiroz, as partes financeira e organizacional ficaram a 126 

cargo de Tereza Moreira e Sônia Silva. Iniciando a fala, Sra. Tereza Moreira, informou 127 

que além do abastecimento, a comissão colaborou com infra-estrutura, fluxo de 128 

processos, farmácia satélite, dentre outros. O Trabalho foi realizado no período de 1 (um) 129 

mês dentro da unidade, voltando posteriormente quando necessário. Relatou a 130 

problemática quanto ao abastecimento de correlatos e medicamentos, mostrou soluções 131 

adotadas para solucionar a problemática dos medicamentos, assim como informou que o 132 

maior problema ainda são os correlatos. Enfatizou que os problemas estão sendo sanados 133 

aos poucos por meio de Ata de Registro de Preços e processos licitatórios. Sr. Tenório 134 

Gameleira complementou informando que o maior impacto foi na farmácia satélite, pela 135 
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característica da Maternidade Santa Mônica ser 90% (noventa por cento) cirúrgica. Prof. 136 

Henrique Costa informou que por muitas vezes não se tem um controle refinado do 137 

consumo do estoque das farmácias por falta de um programa de gestão hospitalar, que por 138 

sinal, é caríssimo. Sr. Tenório Gameleira mostrou que o Complexo Uncisal hoje realiza 139 

cerca de 70 % (setenta por cento) do atendimento SUS do Estado. Sra. Tereza Moreira 140 

enfatizou que haviam muitos servíveis no meio dos inservíveis. Destacou que a 141 

infraestrutura da Maternidade está necessitando de reparos. Sr. Tenório Gameleira 142 

informou que o prédio sede da Uncisal e a Maternidade serão contemplados pelo projeto 143 

de eficiência energética e terão energia fotovoltaica. Sra. Tereza Moreira e Sr. Tenório 144 

Gameleira fizeram diversas considerações acerca do relatório da comissão e agradeceram 145 

a equipe pelo trabalho desenvolvido. O conselheiro Maykon Wanderley evidenciou o fato 146 

da procura de estágios extracurriculares e informou que quando os alunos foram na Santa 147 

Mônica em busca de tais estágios, foram impedidos. Quanto à apresentação do relatório, 148 

informou que sentiu falta de recomendações de melhorias para os alunos. O presidente do 149 

Consu agradeceu a colocação do conselheiro e mostrou que o intuito da comissão foi 150 

somente para que o Hospital funcionasse adequadamente. Evidenciou que houve a 151 

publicação de uma portaria relembrando o compromisso assumido quando se tem um 152 

cargo na instituição, que é o compromisso com o ensino. Pediu que o Prof. Marco 153 

Geraldo desse uma analisada na situação junto ao GDA (Gerência Docente Assistencial) 154 

da Maternidade Escola Santa Mônica. Prof. Marco Geraldo informou que a Maternidade 155 

está viabilizando formas de aproximar a parte acadêmica da assistencial, agradeceu a 156 

gestão pelo apoio dado através da comissão, destacou pontos positivos realizados, bem 157 

como as melhorias que ainda tem pra ser feitas. Prof. Henrique Costa relatou a situação 158 

crítica vivida pela gestão assim que assumiu. Mostrou o impacto que as exonerações, 159 

falecimentos e aposentadorias causam no funcionamento da instutuição. Prof. Marco 160 

Geraldo e o Sr. Tenório Gameleira parabenizaram a servidora Márcia Temóteo de Melo, 161 

Diretora Administrativa da MESM pelos trabalhos desenvolvidos. Profa. Francine 162 

Loureiro parabenizou a apresentação da Profa. Mara Ribeiro, assim como a comissão 163 

com o diagnóstico situacional e realizou algumas considerações. Prof. Henrique Costa 164 

informou que o mesmo trabalho que foi feito pela comissão na Santa Mônica será 165 

realizado nas outras Unidades. Discorreu que em acordo firmado com o Governador, o 166 

Hospital da Mulher terá um respresentante acadêmico e terá campos de pesquisa e 167 

estágio. Informou sobre a reativação da Comissão de Licitação da Universidade, assim 168 

como a reativação do Centro de Diagnóstico e Imagem (CEDIM), que hoje está 169 

estruturado com o sistema de gerenciamento de laudos que é o único do país. Enfatizou 170 
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que o Relatório da Comissão da Maternidade Escola Santa Mônica foi mostrado a título 171 

de conhecimento. Finalizada a pauta, Prof. Henrique Costa informou o novo horário de 172 

funcionamento da biblioteca, que passou a funcionar das 7h30 às 21h. Falou que o ideal 173 

seria de funcionar das 7h até 22h mesmo horário de funcionamento da Universidade, no 174 

entanto não seria possível por falta de recurso pessoal, portanto a biblioteca fez um 175 

estudo e percebeu o melhor horário de funcionamento seria de das 7h30 às 21h. Informou 176 

que finalizou o prazo do concurso público e que o Governador se comprometeu a aceitar 177 

um novo documento mostrando a real necessidade de pessoas na instituição, podendo 178 

assim lançar novos concursos por áreas. Quanto ao CPML (Centro de Patologia e 179 

Medicina Laboratórial), mostrou-se quanto deveria ser investido para que este 180 

permanecesse junto ao HGE e deu-se o prazo até 5 de janeiro de 2019 junto ao Governo. 181 

Mediante a necessidade do HGE (Hospital Geral do Estado), houve uma melhora no 182 

repasse financeiro para o CPML, gerando assim uma melhoria no fornecimento de 183 

serviços. Profa. Francine Loureiro questionou acerca do Restaurante Universitário. O 184 

presidente do Consu informou a dificuldade do custeio no funcionamento e que estudos 185 

estão sendo realizados para viabilização. O conselheiro Maykon Wanderley falou acerca 186 

de decisões do Governo Federal que impactam diretamente na Universidade e 187 

parabenizou a gestão pelos trabalhos realizados. Profa. Helena Câmara questionou sobre 188 

o projeto incubadora. Profa. Mara Ribeiro esclareceu que a Profa. Edileuza Virgínio Leão 189 

assumiu recentemente a coordenação do NIT (Núcleo de Inovação Tecnológica) e que 190 

precisa de provocação dos estudantes e docentes para voltar a funcionar. Profa. Francine 191 

Loureiro questionou quanto à CPA (Comissão Própria de Avaliação). Prof. Henrique 192 

Costa informou que ainda haver o planejamento acerca da matéria. Nada mais havendo a 193 

tratar, Prof. Henrique de Oliveira Costa, às onze horas e treze minutos, agradeceu a todos 194 

e encerrou a sessão. Eu, Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca, Coordenadora 195 

Administrativa do CONSU, lavrei a presente ata que após lida e aprovada deverá ser 196 

assinada por todos os conselheiros presentes à sessão. 197 

Henrique de Oliveira Costa _________________________________________________  198 

Ilka do Amaral Soares _____________________________________________________  199 

Mara Cristina Ribeiro ______________________________________________________  200 

Adalberto Bandeira de Melo ________________________________________________  201 

Liliane Correia Toscano de Brito Dizeu_______________________________________ 202 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ________________________________________________  203 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto _____________________________________________  204 
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Marco Geraldo de Paula ____________________________________________________  205 

Sandra Adriana Zimpel ____________________________________________________  206 

Janaína Andrade Duarte ____________________________________________________  207 

Aline Carla de Araújo Carvalho ______________________________________________  208 

Simone Stein ____________________________________________________________  209 

Rafael André de Barros ____________________________________________________  210 

Helena Rodrigues Câmara __________________________________________________  211 

Aline de Araújo Marques ___________________________________________________  212 

Ranilde Cristiane Cavalcante Costa ___________________________________________  213 

Ana Elizabeth dos Santos Lins _______________________________________________  214 

Denise Cristina de Lima Barbosa _____________________________________________  215 

Cicera Maria Alencar do Nascimento _________________________________________  216 

Karina Rossana Menezes Schussler ___________________________________________  217 

Jobson de Araújo Nascimento _______________________________________________  218 

Jocelina Costa de Almeida __________________________________________________  219 

Maria Lucélia da Hora Sales ________________________________________________  220 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano _________________________________  221 

Vagner Herculano de Souza _________________________________________________  222 

Rafaela da Silva Cruz Sampaio ______________________________________________  223 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos __________________________________  224 

Josefina da Silva Santos ____________________________________________________  225 

Júlia Regina Falcão de Lima ________________________________________________  226 

Péricles Terto da Silva _____________________________________________________  227 

Maykon Wanderley Leite Alves da Silva ______________________________________  228 

Deborah Silva Vasconcelos dos Santos ________________________________________  229 

Cláudio José dos Santos Junior ______________________________________________  230 


